



Santiago Creel obligará a López Obrador a respetar los resultados del 2024

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, salió al paso de las críticas del Presidente de la República, de la oposición y a su alianza rumbo al 2024.

En un video que subió a redes sociales, el Diputado cuestionó al presidente López Obrador, si aceptará los resultados de las elecciones del año entrante y le advirtió que de no ser así, él se encargará de obligarlo.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAEh1f%5FnldKts0k&id=75F18D3264FEE48F%215162&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>